



Semaine 27 Du 28 Juin au 04 Juillet 2020

La e-letter est dédiée à la mémoire de
Mordékhaï ben Rebeccah Amos, niftar le 08 Tamouz 5772
Haï Doukhan, niftar le 08 Tamouz 5765

Compte tenu de l'allègement des mesures sanitaires, nous pouvons dorénavant accueillir nos fidèles qui le souhaitent.

Mais attention, le virus est toujours là.

Et il convient de continuer à respecter les gestes barrières, notamment port du masque obligatoire, lavage des mains à l'entrée de la synagogue (mis à votre disposition), et distanciation.



Chabbat Houkat & Balak

Vendredi 03 Juillet 2020

Entrée Chabbat : 21h38

Min'ha suivi d'Arvith à 19h30

Samedi 04 Juillet 2020

Cha'harit à 09h30 (Odou)

Haphtara : Meïr M.

Min'ha suivi d'Arvith : horaire à décider samedi matin

Sortie de Chabbat : 23h01

Dimanche 05 Juillet 2020

Cha'harit à 08h00

LES PARACHIOT EN BREF

Houkat (Nombres 19,2 – 22,1)

Les lois de la vache rousse, dont les cendres purifient celui qui s'est trouvé au contact d'un cadavre, sont enseignées à Moïse.

Après 40 années de voyages dans le désert le peuple arrive dans le désert de Tsin. Myriam décède et les puits miraculeux qui accompagnait les Enfants d'Israël par son mérite disparaît. Le peuple réclame de l'eau. Hachem indique à Moïse de commander à un rocher d'en donner. Troublé par l'attitude du peuple, Moïse frappe la pierre et l'eau en jaillit. Mais Hachem lui annonce que ni lui ni Aaron n'entreront en Terre Promise.

Aaron décède à Hor Hahar et son fils Elazar lui succède comme Grand Prêtre.

Des serpents venimeux attaquent le camp après qu'une fois encore le peuple ait « parlé contre Hachem et contre Moïse ».

Hachem demande à Moïse de placer un serpent d'airain en haut d'un mat : ceux qui auront été mordus le regarderont et vivront.

Le peuple entonne un chant en l'honneur du miraculeux bienfait de l'eau jaillie au coeur du désert. Moïse conduit le peuple à des batailles contre les rois Emorite, Si'hon et Og (qui veulent interdire la traversée de leur territoire). Leurs terres, situées à l'est du Jourdain sont ainsi conquises.

Balak (Nombres 22,1 – 25,9)

Balak, roi de Moab, demande au prophète Bilaam de maudire le peuple d'Israël. En chemin, ce dernier est admonesté par son âne qui voit un ange, envoyé par Hachem pour les arrêter.

Cependant Bilaam, se postant successivement en trois lieux, tente de lancer ses malédictions. Chaque fois, au lieu de malédictions, c'est une bénédiction qu'il profère. Enfin, il prophétise sur la fin des temps et la venue du Messie.

Le peuple se laisse attirer par les filles de Moab qui les incitent à servir l'idole Peor. Quand un israélite de haut rang s'isole ouvertement avec une princesse midianite dans une tente, Pin'has tue le couple, mettant fin à la plaie qui sévit parmi le peuple.